

# Jugend- und Freizeitplätze im Landkreis Wolfenbüttel

Lädt solch ein Ort Jugendliche zum Aufhalten und zur aktiven Freizeitgestaltung ein???

Der Kreistagsabgeordnete Jens Glinka (AfD) machte sich vor Ort selbst ein Bild.

## Landkreis/ Gemeinde Schladen- Werla

„Es ist wichtig, jungen Menschen Räume zum Aufhalten und zur aktiven Freizeitgestaltung anzubieten“, so wurde es im Jugendhilfeausschuss des Landkreises geltend gemacht! Eine per Abfrage der kreisangehörigen Gemeinden erstellte und durch eigene Recherchen der Landkreis- Verwaltung gestützte Bestandsaufnahme ergab, welche Flächen den Jugendlichen im Landkreis aktuell zur Verfügung stehen. Das Ergebnis wurde allen Mitgliedern des Jugendhilfeausschusses zur Kenntnisnahme vorgelegt.

Auch in der Ortschaft Schladen gibt es solche Jugend- und Freizeitplätze. Einer davon ist die Skateranlage „Am Taternberg“.



Eine asphaltierte Freifläche am südlichen Ortsrand, im Bereich des Naturschutzgebietes Oker. Aber lädt solch ein Ort Kinder und Jugendliche zum Aufenthalt und zu aktiver Freizeitgestaltung ein? Angesichts des schlechten Zustandes des Platzes



beantwortet Jens Glinka (AfD) die Frage mit einem klaren „**NEIN**“ und sieht Handlungsbedarf. Denn außer einem in die Jahre gekommenem Beton- Bushäuschen und einer alten

Metallstange gibt es hier nichts, was Kinder und Jugendliche zum Skaten oder zu ähnlichen Freizeitaktivitäten nutzen können. Hier laden weder



Sitzgelegenheiten noch Tische zum Verweilen ein. Selbst einen Mülleimer gibt es auf dem Platz nicht mehr. Einzig die traurigen Reste von Fundamenten und Halterungen, die zeigen, dass es hier irgendwann einmal Bänke und dergleichen gegeben haben muss! Die Landkreis-Verwaltung scheint dahingehend nicht

auf dem neuesten Stand zu sein. Denn auf Anfrage des Kreistagsabgeordneten Jens Glinka (AfD), der zugleich Mitglied im Rat der Gemeinde Schladen- Werla ist, teilte diese mit, dass sich hier eine Skateranlage befindet. „Die Anlage ist jederzeit für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene nutzbar. Dies ist dem Landkreis von der Verwaltung der Gemeinde Schladen- Werla rückgemeldet worden. Begutachtet wurde der Jugendplatz „Am Taternberg“ von Mitarbeitern der Landkreis- Verwaltung selbst nicht“, hieß es in der Antwort auf die Anfrage weiter.

„In meiner Jugend haben wir dort sehr viel schöne Zeit verbracht. Und das sollen auch die Kinder und Jugendlichen von heute erleben dürfen. Ich werde mich für eine Neugestaltung des wunderschön gelegenen Platzes einsetzen, um diesen für Kinder und Jugendliche wieder attraktiv zu machen“, sagte der Kreistagsabgeordnete am Ende seiner vor Ort-Besichtigung.